令和4年度 第8回Hagくみ『片栗粉ねんどで遊ぼう』

7月6日 (水)、7日 (木) に8回目のHagくみさんが行われました♪

この日は片栗粉を使ってねんどのようにして感触や色の混ざり方などを楽しんでいきました。片栗粉を見ると「からあげー!」と言っていて、普段からお母さんの料理姿を見ている証拠ですね。粉のまま触ってみるとさらさらとしている感触に心地よさを感じ、水を少しずつ入れてみるとあら、不思議。さっきまでの感触とは全然違う感触になり、目をキラキラとさせて夢中で触っていました。不思議なのはそれだけではなく、触るだけだとどろどろとした感触ですが、手でぎゅっと握ってみると固まり、でもすぐにまたどろどろとした感触に戻ります。それが一番の不思議でHagくみさんも何で何でといった表情をして夢中で触っていました。片付けの時もまだまだ触りたい様子で名残惜しそうでした。お母様方もお子様と一緒に楽しんでいて、汚れることを気にせず遊べることは中々ないので良い経験が出来ましたね!今までにない感触に本当に驚きと楽しさがあったようです!月刊本を読んだり、配布する際には少しの時間だけお母さんから離れて室内分離を経験してみました。ちゃんとござの上に座って先生のお話を聞くことが出来ていて、1学期最後のHagくみさんでかっこいい姿を見せてくれました。頑張ったHagくみさんには、在園児と同じように盆踊り会で配布したプレゼントをお渡ししました。とっても嬉しそうな笑顔で大事そうに持って帰ってくれました。

1学期のHagくみさんはいかがでしたか?初めての集団生活に少し緊張もあったと思いますが、毎週ごとに表情が変わり、成長を見せてくれたHagくみさん、こちらがいつも驚かされていました!2学期は親子分離をして過ごすことが増えてきます。また違った成長を見せてくれるHagくみさんを楽しみにしております!また、楽しいHagくみさんの時間を過ごせるように楽しい活動をたくさん用意してお待ちしております。1学期はたくさんのご協力ありがとうございました。2学期も元気なHagくみさんに会えるのを楽しみにしております!

